



広島陵北ロータリークラブ

THE ROTARY CLUB HIROSHIMA-RYOHOKU

The Weekly Report



ロータリー
変化をもたらす

クラブテーマ

こころゆたかなロータリアン

本年度会長方針

ロータリアンの道（未知）を求め共に歩む

国際ロータリー 2017-2018 テーマ
RI会長 イアン H.S. ライスリー

第1290回例会 2018年2月21日 No.1260号

会長時間



会長 古谷 幸一

皆様こんにちは。お客様にはようこそお越しいただき感謝申し上げます。1週間のご無沙汰です。会員の皆様にはいかがお過ごしでしたか？相変わらずの寒さが続いています。体調に変化はございませんか？気温の変動にご注意ください。

さて、連日の韓国ピョンチャンオリンピックの日本選手の活躍にテレビは占拠されています。期待の選手が期待通りの活躍をされて流石だと感じています。

残された日数の中で最後まで期待して見守りたいと思います。二月も残り1週間と成りました。寒さと共に過ぎ去ってほしいと思っておりますが、皆様は如何でしょうか？

また、先週の例会終了後に社会奉仕活動の一つ、古川の河川敷にお邪魔して桜の苗木二本の植樹をさせて頂きました。佐東町のNPO法人の海徳会長様以下数名の皆様と我がクラブより約20名のメンバーの立会いのもと盛大に実施致しました。(瀬川副会長の思いが通じ)ご参加頂きました皆様、大変お世話に成りました。今後は、例会終了後の植樹会が集まりやすく良いタイミングと感じました。ご参加頂いた皆様、ご多用中有難うございました。

本日の卓話は広島県 広島西警察署 生活安全課長の川崎 哲彦 様により近年減少よりもむしろ増加しているように思えてならない“振り込め詐欺”についてのお話を伺える機会を頂きました。まさか自分には関係も縁も無いと思っている人が聞く必要があると思います。日本の古い諺に‘明日は我が身’という言葉が御座います。是非とも素直なお気持ちでご静聴下さい。これで本日の会長挨拶を終了致します。有難うございました。

本日のプログラム (2月28日)

新会員卓話 村竹 正樹 会員 星月 光生 会員

次回のプログラム (3月7日)

広島北ロータリークラブ 丸本 佳生 様

出席報告 (例会運営委員会)

2月21日出席者

会員総数	53名
出席会員	38名
欠席会員	15名
ご来賓	1名
ご来客	4名
ゲスト	0名

来客者紹介 (親睦家族委員会)

2月21日出席者

広島北RC	2名
広島城南RC	2名

幹事報告 (井上 進)

1. 例会変更

・広島安佐RC 「創立19周年記念夜間例会」

と き 3月1日(木) 18:30~ *同日変更

ところ リーガロイヤルホテル広島

・広島西RC 「創立48周年記念夜間例会」

と き 3月15日(木) 18:00~ *同日変更

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

・広島中央RC 「職場訪問例会」

と き 3月19日(月) 12:30~14:00 *同日変更

ところ 「NHK広島放送局」

・広島西RC 広島安佐RC 3月22日(木)

「休会」

・広島城南RC 3月23日(金) 「休会」

・広島城南RC 「創立23周年記念夜間例会」

と き 3月30日(金) 18:30~ *同日変更

ところ 三井ホテル広島6F 平成の間

2. お知らせ

・本日17時30分より三井ガーデンホテル「八雲」に於いて長期ビジョン特別委員会を開催いたしますので、関係会員の方はご出席ください。

来賓卓話

特殊詐欺被害防止について



広島西警察署生活安全課長 警部 川崎 哲彦 様

全国的に電話やメール等で言葉巧みに被害者を騙してお金や電子マネーを騙し取る特殊詐欺が多発しています。

平成29年中、広島県内においても約10億円の被害を認知しています。

最近、広島県内で急増している手口は、被害者の携帯電話にメール等で「有料コンテンツ〈有料動画サイト等〉の利用料金が未納です。」等のメッセージを送り、電話やメールで言葉巧みに騙し、コンビニエンス等で電子マネーカードを購入させて額面の電子マネーを騙し

取る『架空請求詐欺』です。

また、以前は「札、札」等と孫や子供を装っていましたが、この頃は警察官、国の省庁職員、弁護士、裁判所職員等を装って「詐欺の犯人グループを逮捕したところ、あなたのキャッシュカード番号が使われていた。」等と言葉巧みにキャッシュカードを騙し取り、直ぐに付近のATM等で現金を引き出す『なりすまし詐欺』も増加しています。

他にも電話やFAXで「事業運営資金を融資します。」等と騙して現金を振り込ませる『融資保証金詐欺』、更に「医療費〈税金等〉の還付金があります。」等と騙してATMを操作させて送金をさせる『還付金詐欺』、金融商品等取引やギャンブル必勝法情報等の名目でお金を振込させる被害も依然として発生しています。

この様な特殊詐欺の被害は、

- ・ 電話やメールで「お金」の話が出たら詐欺と考えて対応しない。
- ・ お金の振込み等を一人で決めない。
- ・ 必ず誰か〈家族、友人、知人、警察など〉に相談する。

ことで防止することができます。

また、被害者を一人でも少なくするため、皆さまの家族、友人、会社の従業員の方にもお伝えいただくと共に、特殊詐欺の電話等を受けだときは、直ちに110番通報をしてください。



ニコニコBOX

SMILE BOX

古谷 幸一 会員・瀬川 長良 会員・井上 進 会員・村上 知史 会員・若林 孝光 会員

広島県広島西警察署 生活安全課長 川崎 哲彦様。
本日の卓話よろしく申し上げます。

広島城南RC 高藤 孝一 様

城南ロータリークラブの高藤です。野球部の件、よろしく
お願い致します。

広島城南RC 福田 翔 様

城南ロータリークラブの福田です。今回は城南ロータリークラブで
野球同好会を創り、挨拶に来させていただきました。
会長をさせていただいております。今後ともよろしく
お願い致します。

S.A.A

1月25日3RC合同夜間例会の余剰金をニコニコ特別会
計へ入金いたします。

当日計

144,581円

累計

1,274,581円